

# Je n'avais plus que deux mois d'économies

A.D. - Uruguay

21/05/2011

J'ai 47 ans et je suis au chômage depuis un an. Je suis un professionnel bien outillé mais la chance n'est pas si évidente où elle n'est pas au rendez-vous quand on a besoin d'elle. Cela fait très longtemps que je prie saint Josémaria tous les jours. Dernièrement je le faisais pour pouvoir rebondir puisque je n'avais

plus que deux mois d'économies pour pouvoir faire vivre ma famille qui venait de grandir à l'arrivée d'une très belle petite fille née en février dernier. Vendredi je faisais une démarche, mon esprit occupé par ce souci, lorsque je reçus un message sur mon portable. L'une des meilleures entreprises de mon secteur me contactait : « Nous vous prions de répondre : Seriez-vous prêt à nous rejoindre pour au moins un an » ?

Merci, saint Josémaria, je t'aime énormément !

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ca/article/je-navais-plus-que-deux-mois-deconomies/>  
(09/02/2026)